



Conférence de la Société d'histoire de Toronto

Les filles à marier : audace, héroïsme et scandale (1634-1662)

Mercredi 23 novembre 2022 à 19h

SUR ZOOM

[S'inscrire ICI](#)



Conférencière : Françoise Bâby

Guide enthousiaste certifiée de Montréal

Avant les Filles du Roy, d'autres jeunes femmes ont traversé l'océan, laissant tout derrière elles en quête d'une vie meilleure en Nouvelle-France.

Le contraste est frappant : les Filles à Marier, provenant des régions rurales, ont dû se débrouiller et voyager seules. En revanche, leurs compatriotes venues plus tard ont bénéficié du parrainage de Louis XIV, d'un voyage organisé, toutes dépenses payées, et éventuellement d'une meilleure campagne promotionnelle.

Pourtant ce sont les Filles à Marier qui ont ouvert la voie, dans cette colonie d'outremer, aux protégées royales avant de tomber dans l'oubli.

Contact pour les médias : <https://sht.ca/bureau-contact> smth7631@rogers.com